

Fecha 18.04.2015	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Albergará México cumbre cibernética

INDER BUGARIN

LA HAYA.- La quinta edición de la Conferencia Global sobre Espacio Cibernético (GCCS, por sus siglas en inglés), el mayor foro internacional sobre políticas de internet, se celebrará en México en 2017.

Así lo dio a conocer el Ministro de Exteriores de Holanda, Bert Koenders, tras dos días de sesiones en las que unos mil 800 representantes de Gobierno, la academia, la sociedad civil y empresas trataron temas como la seguridad cibernética.

“Siendo internet el tema de gran actualidad, para México es

muy importante ser sede de la siguiente conferencia para seguir discutiendo un tema en el que estamos avanzando a pasos acelerados con un compromiso de cooperación internacional”, explicó Eduardo Ibarrola, Embajador de México en Países Bajos.

“Es fundamental un internet inclusivo, abierto, seguro y con pleno respeto a los derechos de privacidad y las condiciones de seguridad”, agregó.

El anuncio estuvo acompañado por la intervención de Ibarrola ante la plenaria y la proyección de un video promocional del país.

En el film, de dos minutos de duración, se habla de las reformas estructurales, destacando particularmente la de telecomunicaciones como vehículo de desarrollo y de transformación en el ámbito de las tecnologías de la información.

Si bien aún falta por definir el lugar y los grandes temas de la conferencia, el Secretario Técnico de la Coordinación de la Estrategia Digital Nacional, Francisco Varela, adelantó que a México le interesa enfocarse en Internet como facilitador de las metas de desarrollo: educación, salud, participación ciudadana y gobierno digital.

